INFORMACIÓN



XIII Seminario Interuniversitario de Teoría de la Educación

Los días 1, 2 y 3 de diciembre de 1994, la ciudad mediterránea de Tarragona, en la Facultad de Ciencias de la Educación y Psicología, Departamento de Pedagogía, de la nueva Universidad «Rovira i Virgili», acogió la XIII edición del anual Seminario Interuniversitario de Teoría de la Educación.

Seis ponencias sobre el tema central de la «Antropología de la Educación» y cuarenta comunicaciones-addendas a las mismas, fueron la base de los amplios y ricos debates entre los miembros de las 18 Universidades participantes que constituyen el bagaje de sugerencias, reflexiones, nuevas tesis y puntos de análisis y estudio para el futuro. Todo ello es una expresión más de la tradición y vitalidad de la importante experiencia de encuentro y trabajo que es el Seminario Interuniversitario de Teoría de la Educación.

La Memoria del entrañable compañero y amigo David Sacristán Gómez, estuvo presente en un Seminario del cual había apuntado él inicialmente el tema y del cual formaba parte, como miembro electo, de su Comisión Permanente. Por unanimidad se acordó dejar constancia del afecto de todos en una expresiva placa entregada a su viuda.

Igualmente el Seminario se hizo eco de la enfermedad del Dr. Alejandro Sanvisens y la Dra. Casilda Peñalver a quienes deseamos cordialmente su pronta recuperación.

Entre los acuerdos de la sesión Plenaria estuvo la aprobación de la sede del próximo XIV Seminario Interuniversitario de Teoría de la Educación que será la Universidad de Valencia y versará sobre el tema «Acción educativa y comunicación social».

V Congreso Nacional de Teoría de la Educación

Los días 2 y 3 de marzo de 1995 tendrá lugar en Sitges la celebración del V Congreso Nacional de Teoría de la Educación organizado por el Departament de Pedagogía Sistemática i Social de la Universidad Autónoma de Barcelona.

En esta edición la temática versará sobre Política y Educación, quedando incluidos los ámbitos europeo, autonómico y local, junto con un espacio de reflexión específica para la política educativa universitaria. Desde aquí invitamos a cuantos profesionales y alumnos tengan relación con dicha temática para que asistan y participen en el Congreso, dada la actualidad y el interés del problema objeto de reflexión.